



Proyectan en San Lázaro dos cortometrajes, en el marco del Día Internacional de la Mujer

Boletín No. 6243

- Se exhibieron “Al final, el mar” y “Vete más lejos, Alicia”, en el Museo Legislativo

En el marco de las actividades por el Día Internacional de la Mujer, el Espacio Cultural San Lázaro, que dirige Ismael Carvallo Robledo, proyectó los cortometrajes “Al final, el mar” y “Vete más lejos, Alicia”, dentro del ciclo de cine “Ellas Programan”.

Ambas cintas se proyectaron en la Cineteca de San Lázaro del Museo Legislativo “Sentimientos de la Nación”.

“Al final, el mar”, bajo la dirección de Ana Karen Alva Medina, está ubicada en el estado de Veracruz en el año 1700. Cuenta la historia de una joven mulata acusada de brujería y presa en una celda de San Juan de Ulúa, donde es víctima de torturas y maltratos, pero recupera la fuerza para luchar por su libertad, tras la inesperada visita de sus ancestros.

En tanto, “Vete más lejos, Alicia”, dirigida por Elisa Miller, narra el viaje de una joven mexicana de 19 años, que irá hasta el fin del mundo para descubrirse sola frente a la inmensidad del universo.

Como cada mes, el Museo Legislativo colabora con el Espacio Cultural San Lázaro, para llevar a cabo un ciclo de cine diferente, por lo que en abril continuará la proyección de películas en este recinto.

